

謹賀新年

令和4年1月8日土曜日、今泉台町内会の新春行事が町内会館及び吉ガ沢公園において開催されました。

恒例のお餅つきや新年祝賀会などは、コロナ禍において断念することとなりました。我慢は大切ですが、それでも人がかかわり合ったり言葉を交わしたり、笑ったりすることの大切さを強く感じ、また今年こそ良い年になりますように！と願いを込めて、新春行事を開催する運びとなりました。

開催の二日前に大雪に見舞われましたが、当日は晴れ。お餅つきの代わりにお赤飯を配布し、キッチンカーなどで、美味しい物を提供してもらい、子供たちが、伝承遊びや楽しいアトラクションに夢中になり、コンサート会場では、チターの奏でる美しいメロディーに、多くの方が魅了される、そんな賑やかで素敵な令和四年のスタートとなりました。

まだまだ、オミクロン株などの不安は続きますが、生活の仕方を工夫しながら、前向きに過ごしていきたいですね。

皆様、本年もよろしくお願いたします。

(今泉台町内会)

<お赤飯配布>

前日の雪掻き・モチ米とぎに引きつづき、町内会役員始め有志の皆さんで、テントを立てたり、机を出したり、火を起こしたり準備を進めました。10時にはお赤飯も蒸せてテーブルに用意できました。



三々五々、子ども連れの家族やミニコンサートを聴きに来るお客さんが立ち寄ってくださいました。皆さん温かいお赤飯のお土産を喜んでいました。

役員始め、開催にご協力いただきました皆様に感謝いたします。本当にありがとうございました。

